

« La santé collective au cœur de l'aménagement de nos villes »

Du **1er avril au 28 novembre 2025**, au CAUE Rhône Métropole.
Exposition créée par la **Fondation AIA** et contextualisée en région lyonnaise en partenariat avec le CAUE Rhône Métropole.

La santé résulte de l'influence de multiples facteurs dont les effets se cumulent tout au long de la vie. Une part considérable de ces facteurs de santé sont en réalité liés à notre cadre de vie.

La santé collective est ainsi une nouvelle manière de s'interroger sur ce que doit être une ville aujourd'hui et la façon de la concevoir.

- **Inauguration et conférence** avec la Fondation AIA
Le **1er avril 2025**, au CAUE RM + Subsistances (à confirmer)
- **Ciné-débat grand-public, film Perfect Days**
Le **22 mai 2025**, au cinéma Le Zola, à Villeurbanne
- **Journée Réseau Paysage 69,**
« Soigner le paysage pour vivre ensemble en bonne santé »
Le **30 juin 2025**, à la DREAL AURA + visites à Lyon 7e
- **Balade urbaine « promenade de santé »** à Confluence
Le **1er juillet 2025** en fin de journée, à Lyon
- **JEP et JNA** au CAUE,
- **Table-ronde « L'(in)hospitalité des villes »**, Fondation AIA
le **16 octobre 2025** aux Subs



Une exposition avec des outils interactifs et participatifs :
Une grande fresque des quartiers



Une exposition avec des outils interactifs et participatifs :
Un diagramme interactif



Exposition ouverte du lundi au vendredi

de 9h à 12h30 et 13h30 à 17h

Ouverture tous les premiers samedis du mois,

en présence de médiateurs, avec départs de visites guidées à 16h et 18h

Réservations possibles pour visites guidées, gratuites, en semaine, contactez : reservations@caue69.fr

Ouverture exceptionnelles :

Journées Européennes du Patrimoine
(20 et 21 septembre)

Journées Nationales de l'Architecture
(18 et 19 octobre)

